



31. August 2020

Absage Schulbesuchsmorgen und Krankheitssymptome

Liebe Eltern
Liebe Erziehungsberechtigte

Aufgrund der aktuellen Situation haben wir entschieden, dass der Schulbesuchsmorgen vom 17. September 2020 nicht stattfindet. Wir gewichten den Anlass aktuell pädagogisch nicht als derartig relevant, dass wir das Schutzkonzept anwenden.

Sie als Eltern haben die Möglichkeit bei Bedarf mit Ihren Lehrpersonen individuelle Termine per Mail für einen Schulbesuch zu organisieren. Falls Sie einen Besuch im Schulzimmer machen, gilt für Sie als erwachsene Person eine Maskenpflicht. Die Maske bringen Sie bitte selber mit.

Wir werden vermehrt von Seiten Eltern kontaktiert, ob Kinder mit Krankheitssymptomen in die Schule kommen dürfen. Wir haben nochmals beim VSA nachgefragt und ziehen die Richtlinien des BAG bei.

Für Sie als Eltern und für uns als Schule sind insbesondere folgende Punkte wichtig:

- Bei Unsicherheiten betreffend des Schulbesuch Ihres Kindes wenden Sie sich an die Klassenlehrperson oder die Schulleitung.
- Bei Unsicherheiten betreffend des Gesundheitszustandes Ihres Kindes wenden Sie sich bei Bedarf bei Ihrem Kinderarzt / Ihrer Kinderärztin.
- Leichte Symptome (z.B. Schnupfen) sind keine Gründe, um Ihr Kind zu Hause zu behalten oder von der Schule nach Hause zu schicken. Diese werden nicht als akute Atemwegsinfekte gewertet. Entscheidend ist, ob sich Symptome in den vorangegangenen Tagen verstärkt haben.
- Zeigt ein Kind stärkere Symptome (z.B. Fieber, Husten) gehört es generell – unabhängig Covid-19 – nicht in die Schule.

Freundliche Grüsse

Tobias Rohrer
Schulleitung

Lisbeth Rööfli
Schulleitung

PS: Falls Sie an den obligatorischen Elternabenden nicht teilgenommen haben oder nicht teilnehmen konnten, wenden Sie sich bitte an Ihre Klassenlehrperson. Sie wird Ihnen die entsprechenden Materialien des Elternabends zustellen. Es ist wichtig, nimmt jeweils ein Elternteil an diesen Anlässen teil.